

*Cuba se relèvera et ira de l'avant,
déclarent les autorités
uruguayennes*



La Havane, 12 nov (RHC) Cuba se relèvera et ira de l'avant avec la formidable force de solidarité qui l'accompagne actuellement, a déclaré l'ambassadeur Jorge Marti, chargé d'affaires de l'île caribéenne en Uruguay.

Le diplomate a tenu ces propos lors d'une réunion avec le contingent uruguayen qui fait ses valises pour se rendre en janvier 2025 dans la plus grande île des Antilles pour une mission de solidarité.

Jorge Martí leur a fait part des efforts déployés par son pays pour réparer les dommages causés ces dernières semaines par les ouragans Oscar et Rafael, ainsi que des effets des tremblements de terre survenus dans l'est de l'île antillaise.

La réunion a été dirigée par le président de la fédération syndicale PIT-CNT, Marcelo Abad, qui promeut la brigade avec le Comité de coordination de soutien à la révolution cubaine.

Les Uruguayens participeront à la 30e édition de la Brigade sud-américaine de solidarité avec Cuba et voyageront entre le 16 et le 18 janvier, chargés de matériel médical qui sera collecté par le PIT-CNT, a déclaré Marccelo Abad.

À Cuba, ils participeront à des activités productives, à des réunions avec des représentants politiques, sociaux et gouvernementaux, ainsi qu'à la sixième rencontre internationale pour l'équilibre du monde.

Jorge Martí a déclaré que la solidarité a historiquement accompagné les liens entre les Cubains et les Uruguayens.

Il en a donné pour exemple la brigade médicale cubaine qui fournit des services en Uruguay depuis 17 ans à l'hôpital ophtalmologique « José Martí ».

Au cours de ces années, 384 000 Uruguayens ont été traités par des spécialistes de son pays, a-t-il souligné. (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/369566-cuba-se-releva-et-ira-de-lavant-declarent-les-autorites-uruguayennes>



Radio Habana Cuba